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佳禾股票为什么这么高，股票是追涨风险高还是追跌风险
高！-股识吧

一、英特尔至强系列CPU性能为什么这么高？

志强性能其实和普通家用的没差多少，甚至同数量核心略低于家用的，但是散片的
性价比高.例如e3 1230v3四核8线程，和同核心数的i7
4770相比，便宜600元左右，性能要比后者低百分之2-3.而最贵的e7
要2w多元，主频却很低.

二、有些股票的pe非常高达到一千以上一些股票pe好底只有三十
几 pe高的股票

PE只是反应以前的业绩，这个PE是历史数据，不能反应未来的业绩，所以，一千
以上PE的股票，可能在下一个报告期就能下降为几十倍（说明业绩提升了），但
是几十倍的PE也可能变成上千倍的PE（业绩变差了）。
所以PE就和我们炒股一样，就是一个预期的东西。
PE有多高，和股价上升空间没有直接联系。

三、为什么股票涨到最高点还有人买?

首先我说明一个问题，你提的问题有错误．不是最高点还有人买，而是股票创新高
之后还有人买．因为创新高的股票应该是最近的一个强势股，一旦一支股票创新高
之后每个人手中的股票都是获得的了就没有多大的抛盘的压力，上涨的可能性会比
较大．考虑一支股票的价值最多想到的就是市盈率，这个东西也是很没用的东西，
如果是这样的话那直接买市盈率最低的不就行了，这个问题也是很难回答的．你问
在哪个位置机构会买，哪个位置散户会买，这个没有绝对的，任何时候都有机构买
，任何时候都有散户在买．

四、股价很低pe为什么还很高
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因为分母是每股盈利，每股盈利很低时，PE就很高啊。

五、为什么有些互联网公司的市值那么高

相对说追涨稍高，但如果你追跌，没弄清楚主力杀跌的意图追进去的话，那俩者都
一样风险都很高！如果处于建仓期的主力一般杀跌是洗盘，追跌基本没多少风险。
如果是处于获利较多期间的主力，其实主力也是看心态的，可能是准备洗一下盘，
但他洗的过程中如果发现跟风盘足够，那也有可能顺势就出掉了，反正获得了自己
满意的收益嘛，出了再准备布局下一支咯。

六、股票是追涨风险高还是追跌风险高！

相对说追涨稍高，但如果你追跌，没弄清楚主力杀跌的意图追进去的话，那俩者都
一样风险都很高！如果处于建仓期的主力一般杀跌是洗盘，追跌基本没多少风险。
如果是处于获利较多期间的主力，其实主力也是看心态的，可能是准备洗一下盘，
但他洗的过程中如果发现跟风盘足够，那也有可能顺势就出掉了，反正获得了自己
满意的收益嘛，出了再准备布局下一支咯。
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